



Ecopetrol aumentó reservas de hidrocarburos en 2019



Las reservas probadas fueron de 1,893 millones de barriles en 2019. FOTO: Colprensa

COLOMBIA **ECOPETROL** DIEGO VARGAS RIAÑO | PUBLICADO HACE 2 HORAS A+ A-

El Grupo **Ecopetrol** dio a conocer que sus reservas probadas de crudo durante 2019 fueron de 1,893 millones de barriles de petróleo equivalentes (mbpe) y que el índice de reposición de estas provisiones fue 169 %, el más alto de los últimos nueve años.

De acuerdo con la compañía, de este total, el 89 % del balance se encuentra en Colombia y se destaca también la participación de los activos ubicados en Estados Unidos (10 %).

Y agregaron que en la operación del año pasado el grupo incorporó 408 mbpe de reservas probadas, "lo cual representó un crecimiento del 33 % frente a lo incorporado en 2018".

Puede leer: **Atentan contra trabajador y líder sindical de Ecopetrol**

Hablando de la producción total acumulada del año, la compañía explicó que esta fue de 242 millones de barriles de petróleo equivalentes. Del balance de reservas, el 73 % es crudo y el 27 % corresponde a gas.

Así mismo, "cerca de 264 millones de barriles de petróleo equivalente son producto de la gestión técnica y optimización económica de los activos, de los cuales 67 mbpe corresponde a extensiones y descubrimientos, la mayor adición en este concepto en los últimos 6 años", puntualizó la petrolera.

Le puede interesar: **Ecopetrol y Shell buscan ampliar la oferta de gas**

Profile of DIEGO ANDRÉS VARGAS RIAÑO. En mis bolsillos hay una grabadora y unos audífonos; en mi mente, amor por el periodismo. Seguir a @vardie_

COMENTARIOS REPORTE UN ERROR AGREGAR INFORMACIÓN

¿Qué piensas? 0 Responses. Reaction buttons: Me gusta, Me divierte, Me encanta, Me sorprende, Me enoja, Me entristece.

0 Comentarios El Colombiano 1 Acceder

Recomendar Tweet Compartir Ordenar por los más nuevos

Form for commenting with social login options (Google, Facebook, Twitter, Disqus) and a registration form with fields for Name, Email, and Password.

CONTINÚA LEYENDO

Partners, "decepcionado" por decisión de MinTIC



La firma que ingresa al mercado nacional confirmó que generará 2.000 empleos directos. FOTO: Andrés Suárez.

ECONOMÍA SECTORES ECONÓMICOS TELECOMUNICACIONES MINISTERIO DE TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN JOHAN CHIQUIZA NONSOQUE | PUBLICADO HACE 2 HORAS A+ A-

MinTIC impuso una sanción de 42.000 millones de pesos a Partners, luego de que este nuevo actor renunciara a un bloque en la subasta del espectro que se llevó a cabo el pasado 20 de diciembre.

En respuesta a esta decisión, la compañía manifestó: "Estamos decepcionados con la multa derivada de nuestra renuncia de un bloque y abordaremos el proceso administrativo. Sin embargo, queremos reiterar nuestro compromiso con Colombia y el proyecto de conectividad del Ministerio".

Le puede interesar: **MinTIC exige pagar a Partners 42.000 millones de pesos por renunciar a un bloque de la subasta**

No obstante, esta medida tampoco fue tomada de la mejor manera por las demás empresas del sector. Tigo anunció en un comunicado que "se encuentra analizando las acciones y recursos legales que correspondan, para amparar sus derechos bajo la legislación colombiana".

Por su parte, Telefónica manifestó en declaración pública: "Acudiremos a todas las instancias legales para defender nuestros derechos".

Los planes de Partners "Buenas noticias Colombia, tenemos el espectro para convertirnos en el cuarto operador de telecomunicaciones que merece el país", fue el anuncio que hizo la firma entrante al conocerse la decisión del Ministerio.

La inversión para lograr esto ascendería a 1.000 millones de dólares en los próximos cinco años. Con este dinero, se instalaría la infraestructura para las 674 localidades y se generarían 2.000 empleos directos.

Con esto, la empresa promete generar un ecosistema de "mejores precios, servicio y calidad que lo que ofrecen actualmente los otros operadores".

Profile of JOHAN CHIQUIZA NONSOQUE. Periodismo. Gestión Cultural. Por la sonrisa de mi madre que vale un millón. Seguir a @ChiquizaNonsoqu

CONTINÚA LEYENDO

- LO MÁS LEÍDO LO MÁS COMENTADO LO MÁS COMPARTIDO 1 Uber anuncia su regreso a Colombia 2 Únete al WhatsApp de EL COLOMBIANO y recibe gratis nuestras noticias 3 Cierre de vías y evacuación de dos universidades: así va la jornada de protestas en Medellín 4 Antioquia definió el primer tramo para reactivar su ferrocarril 5 ¿Quiere dejar de financiarse con el gota a gota? Le contamos cómo

NOTAS DE LA SECCIÓN

- Partners, "decepcionado" por decisión de MinTIC La utilidad neta de Celsia creció 72 % MinTIC exige pagar a Partners 42.000 millones de pesos por renunciar a un bloque de la subasta ¿Cómo fueron los resultados de Bancolombia? le contamos Así se vive el polémico regreso de Uber a Colombia